

Ressort: Gesundheit

Neues Patientenrecht stärkt Recht auf Aufklärung vor Operation

Baierbrunn, 21.06.2013, 08:57 Uhr

GDN - Das neue Patientenrechtegesetz stärkt das Recht auf Aufklärung vor einer Operation. "Wir werden in Zukunft mehr mit dem Patienten reden, dafür aber weniger operieren", so die Erwartung von Professor Claus-Dieter Heidecke, Geschäftsführender Direktor der Chirurgischen Klinik der Universitätsmedizin Greifswald.

"Manche Chirurgen tun sich noch schwer, das zu akzeptieren", so Heidecke im Apothekenmagazin "Senioren Ratgeber". Sollten Patienten eine angeratene Operation ablehnen, "dann ist es eben so", sagt der Chirurg. "Dann gilt es, die nächstbeste Lösung für ihn zu finden."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16264/neues-patientenrecht-staerkt-recht-auf-aufklaerung-vor-operation.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619